
ACTA Nº 319 . En el Municipio de Piriápolis a los veintisiete días del mes de agosto 
de 2015, a la hora 10:00, en régimen de Sesión Ordinaria se reúne el Concejo 
Municipal de Piriápolis con la asistencia del Sr. Alcalde Mario Invernizzi , 
Concejales Titulares,  Carlos Méndez, Alberto Miranda, Carlos Fuentes, Rene 
Graña, Concejales Suplentes,  Yeti González, Magela Olivera, Olga Rivero, Marcelo 
Zábalo, Juan Manuel Sosa, Secretario Administrativo Luis González, y en Secretaria 
de Actas el Funcionario Sabino Zubeldia. Se recibe a integrantes de Mesa 
Interinstitucional de Políticas Sociales, Dra. Otormin (MSP), Eduardo Rodas y Eda 
Mendiola (Mides), quienes están convocando a las diferentes autoridades para llevar 
adelante un estudio profundo de las diferentes problemáticas existentes en La 
Capuera, y como resolverlas. Luego de un amplio intercambio de opiniones se 
acuerda en que el día jueves  3 de setiembre se comenzaran a reunir en el Comunal 
de La Capuera a la Hora 10:00. Se pone a consideración Acta anterior la cual es 
aprobada por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña. 
Media Hora previa . Méndez:  Informa que el día viernes viene a Aprotu,  una 
comisión que se encarga de estudiar la calidad en turismo, se presentan este viernes 
hora 18:00 para brindar una charla. Solicitan al Municipio de Piriápolis que 
proporcione dos paseos para que se estudien y se pueda lograr el distintivo de 
calidad, exigen que cada paseo tenga un referente, los paseos señalados podrían 
ser la Reserva de Fauna y La Cascada, si el Concejo lo decide de esa manera. 
Miranda:  1)Tenemos una solicitud de  locomoción  del grupo Mobi-Toke  para el día 
18 de setiembre que necesita trasladar desde Pan de Azúcar  a Piriápolis  la Murga 
Los Charabones, 2) se  necesitan para las oficinas de los Concejales y funcionarios 
que se puedan comprar dos impresoras láser, solicito que se pongan a estudio en el 
Orden del Día, 3)  del grupo Codo a Codo que nosotros autorizamos un lugar en la 
feria, nos solicitan que se estudie la posibilidad que se les autorice La Cascada, se 
que está destinado a los funcionarios pero sería bueno que pudiéramos estudiar la 
posibilidad  que estén los dos grupos en ese lugar. Fuentes: 1) Consulta si el predio 
que se acondiciono al lado del Castillo de Piria, se le concedió en forma exclusiva al 
grupo La Horqueta, 2) solicita información si se mando a realizar los afiches  con los 
números telefónicos.  Zabalo: Comenta que  ya hace un año que se culmino el 
cableado de la Rambla,  desde  calle Armenia hasta Simón de Pino, y las veredas no 
se han reparado,   la que realizo el trabajo  fue UTE. Graña: Reclama la reparación  
en el Barrio Jardin de cuatro focos que no funcionan, y en esa zona  es importante  
contar con el alumbrado público. Alcalde: 1) Creo que los paseos deben de estar lo 
mejor posible en su presentación, si o si debemos de arreglarlos, 2) la compra de las 
dos impresoras  luego la votamos hay que comprarlas, 3) el traslado del grupo Los 
Charabones  le podemos solicitar a Ciganda  si puede colaborar con el traslado, si 
no hacemos el gasto que sea necesario, 4) presenta nota  constancia de la empresa 
de las aerosillas en el diferendo con sus empleados, 5) con respecto a la entrega de 
los materiales para las viviendas se viene cumpliendo bien. Se  comienza con el 
tratamiento de los expedientes.  Manifestaciones de Ediles Eexp. 2015-88-02-
00327, 2015-88-02-00344, 2015-88-02-00362.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se  toma conocimiento, vuelva a 
Dirección Administrativa de Junta Departamental. Tratamiento de los expediente 
de eventos y eventos con colaboraciones.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Todo expedientes de estas 
características, será tratado previamente por comisión de eventos. Eexp. 2013-88-
01-17256. Exoneración de contribución Inmobiliaria . Por unanimidad 5 votos 
(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Notificar al gestionante 
que presente nuevamente nota de ofrecimiento de la disponibilidad  de las 



instalaciones  del Club para la realización de actividades locales impulsadas por el 
Municipio o apoyadas por el mismo. Eexp. 2014-88-01-12074.  Material faltante y 
mano de obra . Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden:  Pase al Capataz Carlos Lima para que informe. Eexp. 2015-88-01-
05058.  Reciclaje del Pabellón De Las Rosas.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Se  toma conocimiento, por Mesa de 
Entrada despachar copia al Ministerio de Turismo, Ministerio de Cultura, y OPP. 
Eexp. 2015-88-01-05760. Proyecto Recyklo de La Capuera. Por unanimidad 5 
votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se  toma 
conocimiento, vuelva a Dirección General de Desarrollo e integración Social. Eexp. 
2015-88-01-07479. Apoyo con servicio barométrico.  Por unanimidad 5 votos 
(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se  autoriza la realización 
del servicio una vez por mes. Notificar al gestionante, hecho pase a Obras Piriápolis 
a disponibilidad.  Eexp. 2015-88-01-05806.  Propuesta  de contrapartida entre 
Club Tabaré y   Municipio.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, 
Fuentes, Graña) Deciden:  Agendar hora para mesa Concejo Abreviado para el 
martes 8 de setiembre. Eexp. 2015-88-01-07437.  Solicita colocación de una  
Estación Saludable. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, 
Fuentes, Graña) Deciden : Se deja pendiente para ingresar a Carpeta de 
Presupuesto. Eexp. 2015-88-01-08287.  Retención de Medicamentos en feria 
vecinal . Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) 
Deciden:  1) Solicitamos saber si se ha dictado la resolución de traspaso de 
atribuciones del Sr. Intendente al Municipio de Piriápolis, 2) éste Concejo no tiene 
conocimiento en que resolución se traspaso y con que facultades, 3) necesitamos 
capacitar a los funcionarios para dictar las resoluciones que realizaba la Dirección 
General de Higiene. Eexp. 2015-88-01-08881. Asesoramiento técnico para 
construcción  de baños . Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, 
Fuentes, Graña) Deciden: Pase a integrar Carpeta de Presupuesto. Eexp. 2015-88-
01-11813. Capacitación en Aprotur.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Se aprueba el gasto de $ 2.000 (pesos 
uruguayos dos mil) como colaboración para la organización del evento. Pase a Jefe  
Administrativo para realizar la colaboración del monto fijo asignado al Municipio. 
Eexp. 2015-88-01-11729. Cometidos primarios de la Comisión de Integración  y 
Articulación  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) 
Deciden : Se fija reunión el día lunes 31 de agosto hora 18:00 en Sala de Sesiones 
del Concejo.  Eexp. 2015-88-01-11730.  Pautas de relacionamiento con las 
instituciones.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden : Se fija reunión el día lunes 31 de agosto hora 18:00 en Sala de 
Sesiones del Concejo. Llamados Nº 15/2015 y 16/2015 . Luego de dar por 
suficientemente tratado el tema, se otorga copia a cada Concejal para su estudio y 
valoración. Siendo la hora 16:00 se da por terminada la sesión  labrándose 
para  constancia la presente que se firma  en el lugar indicado UT. Supra y  
fecha mencionada.  
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